

El martes en la Universidad de Magallanes

## Educación superior: presentarán estrategia nacional con énfasis en las particularidades regionales

Este martes, a las 10 horas, será presentado en el auditorio Ernesto Livacic de la Universidad de Magallanes, el plan "Estrategia de Desarrollo de la Educación Superior", documento impulsado por la Subsecretaría del ramo y que recientemente fue entregado al ministro de Educación, Nicolás Cataldo.

Así lo señaló el seremi de Educación, Valentín Aguilera, quien informó que la Subsecretaría de Educación Superior ha elaborado una hoja de ruta estratégica para el desarrollo del nivel terciario, con énfasis en las particularidades y necesidades de cada territorio del país. En este marco, añadió, "este foro se vuelve especialmente relevante, ya que permite difundir y analizar en profundidad esta estrategia impulsada durante el go-

» "Permite difundir y analizar en profundidad esta estrategia impulsada durante el gobierno", destacó el seremi de Educación, sobre la Estrategia de Desarrollo de la Educación Superior

biero del Presidente Gabriel Boric, promoviendo su comprensión y apropiación por parte de nuestra comunidad regional".

Además, mencionó que el plan abordará desafíos centrales, como la articulación y flexibilización de la formación universitaria, el fortalecimiento del rol de las instituciones en investigación y el perfeccionamiento de la gobernanza del sistema.

La instancia tiene como objetivo presentar y discutir este instrumento de planificación de largo

plazo, que establece una hoja de ruta para el sistema de educación superior chileno durante las próximas décadas, incorporando una mirada integral que reconoce la diversidad territorial del país y el rol de las instituciones en el desarrollo regional.

Posteriormente, se realizará la exposición central de la Estrategia, a cargo del jefe de la Unidad de Estudios Regionales de la Universidad de Magallanes, Dr. Felipe Lagos Rojas, miembro del Consejo Asesor responsable del documento y coordinador del eje temático

"Articulación con entornos y dinamización del desarrollo sostenible".

Durante su presentación se abordarán los principales énfasis de la Estrategia, entre ellos el fortalecimiento de la pertinencia territorial, la asociatividad entre instituciones, la vinculación con los entornos productivos, sociales y ambientales, así como el aporte de la educación superior al bienestar y al desarrollo humano.

Al respecto, Felipe Lagos Rojas señaló que "es tremenda mente importante difundir un instrumento tan relevante como la Estrategia, y sobre todo hacerlo de cara a los desafíos territoriales que debemos enfrentar en esta región, desde los lineamientos estratégicos que allí se plantean. La elaboración de la Estrategia estuvo a cargo de un Consejo amplio y plural, en el que

participaron no sólo representantes de todos los sectores del sistema de educación superior, sino también actores de los distintos entornos sociales y productivos con los que la educación superior interactúa, como, por ejemplo, Sofofa, la Cut y Conapyme".

La jornada contempla, además, un espacio de reflexión y diálogo con representantes de las cuatro instituciones de educación superior presentes en la región: la Universidad de Magallanes, Inacap, Santo Tomás y el CFT Magallanes. Este panel permitirá discutir y analizar los desafíos y oportunidades que la Estrategia plantea para Magallanes, así como su proyección en clave de desarrollo sostenible, equidad territorial y fortalecimiento del sistema regional de educación superior./LPA